

Granollers, 0 - Barcelona, 2

Falto de preparación física, el Barcelona se hizo con una victoria que por juego no mereció.

El Granollers, en gran forma, superó técnica y territorialmente a los azulgranas.

GRANOLLERS, 0 - BARCELONA, 2

Ficha del partido

Alineaciones:

GRANOLLERS: García; Ramírez, Martín, Barnils; Castillo, Aguirre; Vega, Ortúño (Taulats), Ochoa (García-Pey), Rodri y Esteve.

BARCELONA: Sadurní; Foncho, Olivella, Eladio; Garay Fusté; Zaballa, Koscis, Re, Pereda y Martí.

En la segunda parte el Barcelona alineó a: Sadurní; Foncho, Torrents, Gracia; Vergés, Fusté; Goyvaerts, Rifé II, Zaldúa, Benítez y Vicente.

Arbitro: Señor Sixto Pérez, regular.

Goles: 35 minutos: 0-1. Centro de Zaballa y Ramírez introduce el balón en su propia puerta.

Segundo tiempo:

42 minutos: 0-2. Rifé II a pase de Vergés.

Córners: 10 contra el Barcelona, 5 contra el Granollers.

Incidencias: En el minuto 15, Ortúño es retirado lesionado del terreno.

En el 25, Olivella se hace un corte en la ceja al chocar con Ochoa y también se retira.

Espectadores: Un lleno de bandera.

El lleno se hizo total en los graderíos para ver jugar al potente equipo del Barcelona. En este aspecto el público salió descontento y defraudado ya que el conjunto azulgrana, y decimos conjunto porque salvo Seminario, salió a jugar toda la plantilla, nunca en su historia lo vimos tan apático, desganado y falto de preparación física, como en el encuentro del domingo.

Algunos dirán que el partido era amistoso y que el Barcelona se lo tomó como puro encuentro de entrenamiento. De acuerdo.

Ahora bien, en lo que no estamos de acuerdo, y por eso decimos que nunca lo vimos tan mal, es que el Barcelona siempre y aunque fueran amistosos demostraba una clase y concepción técnica en las jugadas insuperable, aún contando de que el resultado era lo de menos. Sin embargo, el domingo lo vimos cansado, agotado, sin preparación física adecuada a ocho días vista del campeonato, y lo que es peor, sin aquella clase, sin aquella técnica que nos maravilló en tantas otras ocasiones. Viéndoles jugar, comprendimos la pobre campaña llevada por los azulgranas en sus últimos partidos jugados por tierras americanas, digan lo que nos querían decir en la prensa de paños calientes barceloneses.

En la primera parte, con la alineación de lo que parece va a ser

el equipo titular, aún le vimos cosas de Re y Pereda, en colaboración del ex-granollerense Martí, que nos recordaba al gran Barcelona, pero ello es muy pobre bagaje para un equipo que aspira a ser campeón de liga. En la segunda parte, con muchos hombres de refresco, lo cual acentúa más nuestro criterio, el Barcelona fue un equipo completamente a la deriva, perdiéndose que emplear muy a fondo su meta Sadurní, para evitar lo que indudablemente hubiese sido una sorpresa pero que realmente se lo merecían: una victoria del Granollers.

EL GRANOLLERS EN GRAN FORMA

Aún dando como sentados todos los atenuantes de la forma en que jugó el Barcelona, hemos de reconocer que el Granollers efectuó un soberbio partido. Nunca y en ningún momento nuestros jugadores se dejaron influenciar por los colores y los nombres que tenían enfrente, juzgándole al Barcelona de tó a tó y marcando siempre el ritmo del partido.

El Granollers jugó como si delante tuviese un cualquiera tercera división, un equipo de su misma categoría. Y no hablamos por hablar, porque eso mismo lo vieron los miles de espectadores que abarrotaban el campo. Para muestra diremos que, en la segunda parte, el Barcelona tiró tres veces a gol

y el Granollers lanzó innumerables chuts y creó muchísimas ocasiones de peligro ante la meta de Sadurní, como lo atestigua el hecho de sacarse 7 córners en este periodo contra la portería visitante.

En definitiva, el Granollers demostró que podemos contar con un excelente conjunto para la presente temporada. Esto es lo que interesa. El Barcelona mal, muy mal, pero ello ya no nos preocupa tanto, aunque, eso sí, sería una verdadera lástima que continuase haciendo el ridículo como lo hizo el domingo en nuestro campo.

INDIVIDUALMENTE EL GRANOLLERS SIGUE UNA LINEA ASCENDENTE

Los progresos que notamos en nuestros jugadores a cada encuentro que pasa es sencillamente alentador.

Si en el primer encuentro de liga frente al Mataró ya dimos un aprobado a nuestros jugadores, por el partido del domingo se merecen un sobresaliente.

García, segurísimo en los blocajes y muy acertado en las salidas, condición esta en la que no estaba muy fuerte.

Ramírez, tanto marcando a Mar-

tí como a Vicente, los tuvo siempre a raya. Martín cumplió, aunque el escurridizo Re le mareara un poco en la primera parte. Barnils, imponente de facultades, no le dejó tocar una a Zaballa. En la segunda parte de central anduvo muy seguro.

Castillo-Aguirre la mejor línea del equipo. El primero eficiente como siempre y el segundo efectuando un partido de antología. Fue sin dudas el mejor jugador sobre el terreno.

Vega en la primera parte libró una verdadera batalla con el temperamental Eladio, saliendo vencedor en muchas ocasiones. En la segunda, con Gracia, ya no pudo brillar tanto, pero siempre estuvo en la brecha. Ortúño, muy bien hasta que lesionado hubo de abandonar el terreno de juego. Ochoa magnífico, aunque mejor atrás que adelante. Taulats muy mejorado con relación al día del Mataró, esta vez fue el jugador cerebral. Rodri, muy apagado, fue el más flojo del conjunto. García-Pey, recuperado de su lesión de final de temporada, salió con ganas y dejó apuntado detalles de su gran clase. Finalmente, Esteve, convenció a todos como el extremo izquierdo que necesitaba el Granollers. Este fue el Granollers que ante el asombro de todos, trató de tó a tó a todo el primer equipo del Barcelona.

Modesto Bonet

Electrodomésticos...
Muebles...

TRUJIBOL

J. Trujillo

Distribuidor oficial:

Televisores

WERNER

Frigoríficos

COLDMATIC

Avda. Virgen de Montserrat, 6 - Tel. 263 - GRANOLLERS